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Banca Carige, Castelbarco: “Primi segnali positivi, un paio
di anni per cambiare le cose”
di Redazione
24 Giugno 2015 – 13:42

Milano. “Il 2015 è e sarà un anno in cui Banca Carige farà ancora grossi sforzi per uscire
dalla situazione in cui l’abbiamo ereditata. Mi sembra però che si comincino a vedere
segnali positivi, ma ci vogliono almeno un paio di anni per cambiare completamente le
cose”.  Così  il  presidente Cesare Castelbarco Albani  spiega il  momento dell’istituto di
credito, impegnato in un importante aumento di capitale.

“Gli investitori – prosegue, a margine della presentazione della XXXI edizione del premio
letterario Rapallo Carige – hanno fiducia e hanno deciso di investire, un esempio fra tutti è
quello  della  famiglia  Malacalza.  Proseguiremo la  nostra  azione  in  linea  con  il  piano
industriale presentato e al momento attendiamo l’esito dell’aumento di capitale”.

Segnali positivi per Carige, segnali positivi per la Liguria, anche se siamo solo all’inizio.
“In Liguria – ha concluso Castelbarco Albani – ci sono, come nel resto del Paese, timidi
segnali  di  ripresa,  che ci  auguriamo possano consolidarsi  e  trasformarsi  in  una vera
ripresa”.
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